

UNA TORTILLA DE PATATA CON PIÑA Y SANDÍA GANA EL CONCURSO GASTRONÓMICO

Vva. de la Cañada, 18 de julio.- Un total de 33 platos participaron en la tarde de ayer en el Concurso Gastronómico, organizado por la Concejalía de Mayores con motivo de las Fiestas Patronales en Honor a Santiago Apóstol. El jurado otorgó el primer premio a la tortilla de patata con cebolla, bollitos de escabeche, piña y sandía. La tarta de queso recibió el segundo premio y el tercero fue para unas empanadillas de plátano verde con salsa picante. “Chinitos en pradera”- elaborado con huevos cocidos decorados sobre una base de espinacas- fue galardonado con el premio al plato “Más Original”.

La concejal de Mayores, M^a del Tránsito Luis-Hernández, felicitó a todas las personas que participaron en esta nueva edición del certamen gastronómico y añadió: “Espero que el próximo año también se animen los hombres a participar en este concurso en el que no sólo aumenta el nivel de participación cada año, también la originalidad y la exquisitez de las recetas que se presentan”.

Originales y exquisitos

El jurado- presidido por el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano y compuesto por miembros de la Corporación Municipal así como representantes de peñas y asociaciones degustó, entre otros, los siguientes platos: bolitas de leche con almíbar, rosquillas fritas, flamenquines, pestiños, croquetas de bacalao, crepes rellenos de crema de frutas, pastas de nueces, bollos de carne, tarta de manzana, bizcocho de chocolate, empanadillas dulces, tarta de chocolate y crema, emparedado de merluza, dulce de higos con queso, etc.

Electrodomésticos

Las cocineras premiadas recibieron como regalo un electrodoméstico: plancha para asar (1º), batidora (2º), cafetera (3º) y un tostador (“Más original”). Todas las personas que participaron fueron obsequiadas con un cuadro pintado a mano por mujeres artesanas del municipio.